



LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



RICARDO ANAYA: DEBE TERMINAR IMPUNIDAD DE SERVIDORES PÚBLICOS, CON VÍNCULOS EN VIOLENCIA Y DELINCUENCIA; DÖRING, EXIGE A MARINA DEL PILAR, SEPARARSE DEL CARGO

Como se esperaba, parafraseando al diputado **Ricardo Monreal Ávila**, clase política de Morena que no pasa por un buen momento, recibió virulentos señalamientos de sus adversarios del PAN, cuyos legisladores en el Congreso de la Unión, lapidaron a la gobernadora de BC y de Tamaulipas, porque el gobierno de los EU, les canceló visas.

Presunción que no se confirma aún, en el caso del gobernador tamaulipeco, Américo Villarreal Anaya, pero, en medios alternos de información y comunicación, desde ayer, esa información lo señala.

Ante los medios, el diputado panista, Federico Döring Casar, exhortó a la señora Marina del Pilar Ávila Olmeda, separarse del cargo.

-“Creo que se tiene que separar del cargo, en tanto se aclara los motivos, por los cuales, a ella y a su esposo, le han quitado la visa”.



-“No es un tema menor, que no haya podido desmentir que se le han congelado cuentas en Wells Fargo y en Bank of America, eso ya no es un tema netamente administrativo, es un tema que tiene implicaciones de otra naturaleza, Y no es el momento con la crisis de aranceles y con esta nueva amenaza de gravar con 5% las remesas que se mandan por parte de compatriotas a México”, critica.

-“De seguir manteniendo a Rubén Rocha en la narcopandemia de 8 meses en Sinaloa y de mantenerla a ella (Marina del Pilar), si ya está en la mira del Departamento de Justicia de Estados Unidos, por imputaciones de lavado de dinero, no es una buena señal que le convenga a la Presidenta (Sheinbaum) ni al gobierno de México, mantenerla ahí”, advierte el legislador de oposición.

Con alusión a la gobernadora en BC, añade: ¡ojalá!, ella vea por el país y no vea solo por su seguridad personal y se separe del cargo. La cuestión del Estado (licencia al cargo), dice que se puede tramitar cuando la ausencia sea de más de dos meses y, ¡ojalá!, y ella, se separe del cargo y aproveche ese tiempo para esclarecer lo que tenga que aclarar ante las autoridades de Estados Unidos”.

Y si todo lo logra solventar, añade, “pues que regrese a su cargo” y si no, “pues que le deje la oportunidad a alguien que no tenga la sombra de la sospecha”, en alusión al presunto delito de huachicol fiscal, en el que podría involucrarse la gobernadora.

Federico Döring, lapidario contra la Presidenta Claudia Sheinbaum, al señalar que respalda a la gobernadora, como respalda a Cuauhtémoc Blanco, como respaldan a Rubén Rocha “y eso no los vuelve inocentes”.

Refiere que Marina del Pilar, es muy valiente, al igual que el futbolista-legislador, para defender su supuesta inocencia, mientras la protege el manto de la gubernatura.



Advierte: si la Presidenta hace un tema partidista, pues no tendría ningún elemento para reclamarle al gobierno de Estados Unidos, la falta de colaboración o de información. Yo me resisto a aceptar que esto pasó, sin que supiera la Presidenta.

-“Sería muy trágico que, en este país, pasen cosas sin que lo sepa la Presidenta”, critica y fustiga mentiras de la gobernadora, al señalar que es un asunto administrativo de Estados Unidos, por el retiro de su visa, como si fuera un asunto de violar un reglamento de tránsito.

Cuestiona por qué el canciller, Juan Ramón de la Fuente, calla cual momia y no dice nada; si es tan inocente la gobernadora, ¿por qué no la defiende el canciller y define que, en este asunto de la gobernadora, “nos están ocultando información”.

Ironiza si las presuntas cuentas que le congelaron a Marina del Pilar en aquellos bancos estadounidenses, las declaró o no, “porque si eran cuentas que no había confesado que existían, es la primera interesada en que nos aclare, cuánto dinero eran esas cuentas y el origen del dinero que, en esas cuentas, se ha depositado en Estados Unidos.

Asunto en el que Auditoría del estado de BC, Auditoría Superior de la Federación y la Unidad de Inteligencia Financiera que preside Pablo Gómez Álvarez, deben saber de ello, y posible participación en el asunto, huachicol fiscal, del cuñado de la gobernadora, Luis Torres, a su vez, con vínculos de un agente aduanal, para ejercer ese delito.



-“Pues entonces, tenemos toda la información fácil de rastrear sobre el origen ilícito del dinero en esas cuentas”, afirma Federico Döring.



-“Es innegable que, hoy día, el huachicol fiscal es la encarnación más palpable de la alianza que sí tiene el gobierno de Morena con el crimen organizado”, declara.

-“El huachicol fiscal lo inventó Morena, ¿por qué lo inventó Morena?, porque no existía antes del 2019, porque no se podía importar combustibles. Es un fraude que comete Morena en contra de su propio gobierno. Es un IEPS que no enteran para financiar sus propios programas sociales”.

Todo el huachicol fiscal, acusa, es creación de Mario Delgado, de Sergio Carmona, de Ricardo Peralta.

A través de un comunicado, el PAN en Cámara de Diputados, exige a Marina del Pilar Ávila Olmeda, informe a la nación, de forma puntual, clara y con pruebas a los mexicanos, razones que llevaron al gobierno de Estados Unidos, revocar su visa y la de su esposo.

También debe aclarar por qué cancelan cuentas de la gobernadora y su esposo en San Diego, California, al considerar que los fondos que se depositaron, podrían tener vínculos con actividades ilícitas.



“Esto no es un rumor ni una calumnia: es una medida concreta de instituciones financieras internacionales que actúan bajo estrictas normas contra el lavado de dinero”, pondera la bancada que coordina José Elías Lixa Abimerhi.

El pasado 12 de marzo, recuerda el grupo parlamentario, en conferencia de prensa los diputados federales por BC, Eva María Vázquez y César Damián Retes, junto con la presidenta estatal del PAN, Liz Mata, y el coordinador Elías Lixa, alertaron sobre la crisis de seguridad, presuntos vínculos con el crimen organizado y falta de resultados de un buen gobierno que llevó a BC a violencia y desorden.

“Hoy, los hechos nos dan la razón. La revocación de su visa, las cancelaciones bancarias y su actitud evasiva, sólo incrementan las dudas que, ella misma, debería estar interesada en disipar”, resalta el PAN en San Lázaro.

Emplazan a Marina del Pilar Ávila Olmeda, hablar con la verdad, dejar de hacerse la víctima y rendir cuentas a ciudadanos de BC y del país.

Otro diputado federal del PAN, Daniel Chimal García, criticó a la gobernadora, y califica de inédito que, Estados Unidos, le suspenda su visa a una gobernadora en funciones y más aún, de un estado fronterizo como es Baja California, un tema, observa, que debe revisarse “con lupa”.





Este es un escándalo político, dice, porque, mientras Morena guarda silencio, la ciudadanía tiene el derecho a saber quién los gobierna.

-“Si hay corrupción o es un narcogobierno, hay que denunciarlo y es la 4T, quien lleva negociaciones internacionales y debemos exhibir su verdadera cara”, emplaza.

En tuit, la también legisladora del PAN y vicecoordinadora parlamentaria del PAN en San Lázaro, Noemí Berenice Luna Ayala, publica que un #NarcoGobernador de Morena más al que presuntamente le retiran la visa. El texto, lo acompaña con una imagen del gobernador Américo Villarreal Anaya.

En la sede del Paseo de la Reforma, número 135, el senador panista, Ricardo Anaya Cortés, refirió que, el asunto por el que atraviesa Marina del Pilar Ávila Olmeda, se especula que tiene que ver con una complicidad con el crimen organizado, particularmente, en temas de huachicol fiscal.

-“Exigimos transparencia, queremos saber si la razón por la que se retiró esa visa tiene que ver con que están lavando dinero del crimen organizado, concretamente relacionado con el huachicol fiscal”.

-“Y la segunda exigencia es para el gobierno: que el gobierno rompa ya el pacto de impunidad. Es un secreto a voces que, muchas y muchos servidores públicos, de muy alto rango, están vinculados con el crimen organizado”, agrega. Y cuestiona:

-“¿Por qué nos tenemos que venir a enterar cuando nos lo dice otra nación, en este caso, Estados Unidos?”.

Reitera reclamo de que el gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo, rompa ya el pacto de impunidad, que el país deje de enterarse de estos casos, por naciones extranjeras “y que el propio gobierno mexicano, procese a aquellos servidores públicos de alto nivel, incluyendo gobernadoras y gobernadores, donde haya evidencia de que están vinculados con el crimen organizado”.



-“¡Basta!, de que nos estemos enterando de la complicidad de los gobernadores de Morena con el crimen organizado, por qué nos lo tiene que venir a decirnos Estados Unidos. ¿Qué, no lo sabe el gobierno mexicano?”.

El coordinador parlamentario del PAN en el Senado, reitera exigencia al régimen, que rompa el pacto de impunidad, no puede ser que sólo nos enteramos de información de vínculos de políticos con el crimen organizado, cuando interviene otro país.

-“Y, ¡por supuesto!, debe haber mucha gente, particularmente de Morena, que en este momento está temblando, porque no hay duda de que estos señores van a cantar y van a dar información”, en relación a los hombres leyenda de Sinaloa, que, en Estados Unidos, aceptan cooperar con ese gobierno, a cambio de reducir condena.

¡Caray!, a qué niveles, permeó siniestra señal: abrazos, no balazos.

Este noble y hermoso país, no merece que, en el interior y extranjero, lo señalen como virtual narcoEstado, herencia que dejan a Claudia Sheinbaum Pardo, quien, hay que decirlo, los colaboradores que tiene, no son leales al país ni a ella.

EN EL CHACALEO

En política, nada es casualidad ni coincidencia, o cómo explicar por qué, a 18 días de llevarse a cabo en este país, descarada simulación de elección judicial, Estados Unidos, cancela visa a la pareja que gobierna BC, y ya surgen versiones de que también al mal gobernador en Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya, cual adelantan en redes sociales, como la diputada panista, Noemí Berenice Luna Ayala... La señal, está clara y no la quiere ver quien no quiera ver... ¡Se imaginan, sesión en Comisión Permanente del Congreso de la Unión, de este miércoles, cuando el tema lo suban a tribuna, si es que acepta Adán Augusto López Hernández?... Pero no se preocupen, porque el reglamentillo que idearon a modo del presidente o presidenta del órgano colegiado en turno, del partido en el poder obviamente, autoriza apagar el



micrófono de la tribuna del salón de sesiones, en cuanto la oposición, Ricardo Anaya Cortés, Lilly Téllez García, comiencen a señalar a distinguidos morenistas que les quitan su visa, por presuntos vínculos con la violencia, delincuencia y huachicol fiscal... La verdad es que, primer aviso de Estados a la gobernadora de BC, y su esposo, puso a temblar, como dijo el senador Ricardo Anaya, a los morenistas en el Poder Ejecutivo, Legislativo, gobiernos de los estados y gabinete ampliado... ¡Caramba!... Está claro que el sector de telecomunicaciones y radiodifusión que participa en el foro que organiza Cámara de Senadores, en esa materia, exige, observa y reclama, no dar atribuciones totalitarias a la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones, que preside José Antonio Peña Merino... Además, advierten que, de no legislar bien el asunto, violan Constitución y el T-MEC... Así lo expuso Antonio Díaz Hernández, vicepresidente de Asuntos Regulatorios de AT&T: “si se dan las concesiones de bancas de espectro radioeléctrico para uso comercial, mediante asignación directa, sin licitación y sin el pago de una contraprestación, se impide la competencia e implica un tratamiento preferencial no justificado y en favor de las entidades gubernamentales, lo que viola la Constitución y el T-Mec, por la falta de competencia y accesibilidad en perjuicio de los ciudadanos”... ¡Cuidado!... No olvidar que Donald Trump y su gente, están al tanto de lo que hace su vecino del sur... Y cuando menos lo esperan en Palacio Nacional, la reacción ya está... El caso más reciente, el de la gobernadora Marina del Pilar en BC... Al respecto, esto declaró el senador Javier Corral Jurado -para el gobierno de Chihuahua es prófugo de la justicia-, en materia de asignación directa en materia de telecomunicaciones y radiodifusión: “yo creo que lo que vamos hacer, es construir una nueva redacción de ese 57, para hacerlo acorde a tres cosas, al régimen constitucional establecido en el 28, en el sexto constitucional, para hacerlo acorde con los lineamientos que México suscribió en el Tratado de Libre Comercio y, obviamente, revisando los estándares internacionales en esa materia”... El ex panista -hoy, en Morena, incurre en al paradoja de presidir comisión de Justicia-, anunció que, este miércoles, en el foro matinal de la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo,



acude el director de la ATDT, para explicar el proyecto de ley en aquellas materias... Dirigente nacional del PAN, Jorge Romero Herrera, instruyo a grupos parlamentarios del partido en el Congreso de la Unión, presenten Punto de Acuerdo en la Comisión Permanente, para solicitar destitución inmediata de Cuitláhuac García Jiménez, como titular del Centro Nacional de Control de Gas Natural, Cenagas, para que enfrente el proceso que se deriva de las denuncias en su contra que presentó la gobernadora de Veracruz, Norma Rocío Nahle García, presunto desfalco por mil 600 mdp, mediante contratos con empresas fantasma, en el sector salud de la entidad... ¡Híjole!, otro más de Morena, que no pasa por un buen momento, diría el diputado, Ricardo Monreal Ávila... Hoy, en la Permanente, en la tribuna o en conferencias de prensa, el huachicol fiscal, el retiro de visas... Esperamos que, Rodolfo Fernández Noroña, presidente del órgano colegiado, no apague el micrófono a sus adversarios, cuando en la tribuna -si es que el tema lo suben a la agenda política-, comiencen a decir nombres de los correligionarios del controversial legislador... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)...